

市政



新潟市初の公式ニュースサイト 「にいがた2キロニュース」を開設

新潟市の都心軸周辺エリア「にいがた2キロ」の魅力やまちづくりの取り組みを分かりやすく伝える公式ニュースサイトを開設しました。

新潟市内の地域情報を発信しているブログ「にいがた通信」の人気インフルエンサー「ガタ子」さんがアンバサダーに就任し、市民目線で「にいがた2キロ」のニュースやイベント情報などを届けます。

問 都市政策部(☎025-226-2696)



スマートフォンは
こちらから



福祉



8月3日からの大雨災害 被災世帯を支援

スマートフォンは
こちらから



8月3日からの大雨で住宅が床上浸水被害を受けた世帯を対象に、生活再建支援金を支給します。申請には罹災証明書の発行が必要です。 ※詳しくは新潟市ホームページに掲載

- 支給額 単身世帯22万5千円、2人以上世帯30万円
- 申請受付期間 9月30日(金)まで
- 問 支援金について…福祉総務課(☎025-226-1170)
罹災証明書について…税制課(☎025-226-1502)

大雨災害義援金を受け付け

- 受付期間 ①令和4年7月大雨災害…10月31日まで
- ②令和4年8月3日からの大雨災害…来年3月31日まで

日本赤十字社

- 募金箱設置場所 市役所本館地下売店、区役所健康福祉課、出張所、連絡所、関屋行政サービスコーナー、パスポートセンター(NEXT21内)、ほか
- 振込窓口(ゆうちょ銀行・郵便局)

口座番号	口座名義
① 00190-9-487734	日赤令和4年7月大雨災害義援金
② 00190-2-515136	日赤令和4年8月3日からの大雨災害義援金

※受領証の発行希望者は通信欄に「受領証希望」と記載。窓口での振込手数料は無料(ATMを除く)

問 同社新潟市地区本部(福祉総務課内☎025-226-1169)

共同募金会(②のみ)

- 募金受付場所 市共同募金委員会(中央区八千代1、総合福祉会館内)、同区分会(区社会福祉協議会内)
- 振込窓口

金融機関	支店名	口座番号	口座名義
第四北越銀行	白山支店	普 1590791	社会福祉法人新潟県共同募金会
大光銀行	新潟支店	普 3043002	
ゆうちょ銀行	—	00180-4-605183	新潟県共同募金会 令和4年8月大雨災害義援金

※窓口での振込手数料は無料(ATM、インターネットバンキングを除く)

問 同委員会(市社会福祉協議会内☎025-243-4370)

市政



2023年 新潟市で開催決定 G7財務大臣・中央銀行総裁会議

来年5月19日～21日に広島市で開催される主要国首脳会議(G7サミット)の関係閣僚会合として、財務大臣・中央銀行総裁会議(財務相会合)が新潟市で開催されることが決まりました。日程や会場は今後発表されます。

決定を受け、中原市長は「財務相会合は関係閣僚会合の中でも特に注目度が高く、より多くの来訪者も見込まれる。新潟の総合力を世界に発信し、拠点性の向上につなげていきたい」と意気込みを語りました。財務相会合の成功に向け、関係機関と万全の態勢で開催を支援するとともに、みなとまち文化や国際拠点都市としての新潟市を国内外に発信していきます。

問 2023年G7サミット推進課(☎025-226-2142)

G7サミットとは

フランス、アメリカ、イギリス、ドイツ、日本、イタリア、カナダの7カ国と欧州連合(EU)の首脳が参加して開かれる会議です。国際社会が直面する課題について自由闊達な意見交換を通じて合意形成を図り、その成果が首脳宣言としてまとめられます。

これまでの財務相会合では、マクロ経済政策のサーベイランス(相互監視)、国際通貨システムのほか、開発、新興市場国など幅広い政策課題についての議論が行われています。



▲2019年に新潟市で開催されたG20サミット農業大臣会合の様子

新潟市で開催された国際会議の関係閣僚会合

国際会議	関係閣僚会合
2008年 G8サミット	労働大臣会合
2010年 APEC*	食料安全保障担当大臣会合
2016年 G7サミット	農業大臣会合
2019年 G20サミット	農業大臣会合

※アジア太平洋経済協力

「コロナ禍」でも「がん検診」は重要です。早期発見の機会を逃さないよう、 八区魅力発見⑩ ～南区編～

近距離で地域の魅力を再発見する「マイクロツーリズム」が注目を集めています。今回は南区を訪れました。

今回の見どころは？

——果物栽培が盛んな南区で、出荷と生産現場を訪れました。集出荷施設「フルーツフラワーしろね」(次郎右エ門興野)では、梨の出荷作業が最盛期を迎えていました。大きさや等級ごとに分けられたおいしい梨が、県内をはじめ関東や北海道、大阪へも届けられています。

ほかにどこを訪れましたか？

——大郷地区を訪れ、信濃川河川敷にある二十世紀梨の大樹を初めて見ました。園主の小出一郎さんによると、樹齢は100年以上、最盛期には約5千個の実を付けたそうです。小出さんの栽培技術により元気に維持されていることに驚きました。

最後に、県内で最も歴史ある観光農園の「白根グレープガーデン」(鷲ノ木新田)に伺いました。園主の笠原節夫さんから、園内に来年オープンするカフェのお話などをお聞きした後、今が旬のシャインマスカットを実際に収穫し試食させていただきました。もぎたてのブドウの味は格別です。

南区の魅力は？

——南区には、笹川邸や「しろね大凧と歴史の館」などの見どころがたくさんあります。おいしさ楽しさいっぱいの南区へ、ぜひ出かけてみてはいかがでしょうか。



▲フルーツフラワーしろねセンター長の吉沢博和さん(右)。「今年の梨は豊作で、とても甘くておいしいです。ぜひお召し上がりください」



▲二十世紀梨の大樹。大郷地区は肥沃な土壌を有し、梨の栽培にとっても適しているとのこと



▲白根グレープガーデンの重さ約800gのシャインマスカット。10月中旬ごろまで食べ頃です